

# *Concluyó en Cuba Noveno Congreso Internacional de Diseño*

---



La Habana, 9 jun (RHC) El Noveno Congreso Internacional de Diseño concluyó en La Habana después de tres días de conferencias, encuentros, intercambio de ideas y proyecciones acordadas.

Como temas esenciales se debatieron los relacionados con la formación de profesionales, desarrollo sostenible, innovación social, industrias creativas y educación artística, entre otros aspectos.

Los profesionales del diseño procedentes de América Latina, Europa y Estados Unidos manifestaron satisfacciones por ese encuentro en Cuba valorativo de experiencias para los países representados en el evento.

Se fundamentó que esa especialidad no es solo expresa cultura, sino también educación e información, además de transformar el entorno físico.

Se indicó que los diseños están relacionados con la competitividad de los productos, innovación empresarial y diferenciación en la venta de mercados.

En el evento Diego Vainesman argentino residente en Nueva York destacó la comunicación en los trabajos de diseño y especificó ejemplos relacionados con tipografías junto con otras estrategias creativas.

Vainesman es profesor de diseño gráfico en universidades de Estados Unidos y ha impartido en otras visitas al país caribeño conocimientos a estudiantes del Instituto Superior de Diseño en Cuba. (Por Lorenzo Oquendo)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132184-concluyo-en-cuba-noveno-congreso-internacional-de-disenio>



**Radio Habana Cuba**